



MEDIOAMBIENTE Y SUSTENTABILIDAD

La segunda categoría distinguida fue Medio Ambiente y Sustentabilidad, premio que destaca a quienes están comprometidos con el cuidado del medio ambiente y la conservación de nuestros recursos, cuya presentación estuvo a cargo de Alejandro Donoso, gerente de Sustentabilidad y Asuntos Corporativos de la Empresa Innergex.

El ganador fue el equipo perteneciente al Liceo Crisol del Mulchén, por su participación en diversas iniciativas que incentivan el uso del hidrógeno verde. El proyecto está integrado por Cristopher Mora, Martín Gutiérrez, Nicolás Sandoval, Darli Herrera y Fernanda Rozas, quienes -entre otros logros- obtuvieron el tercer lugar en el Grand Prix Hidrógeno Verde, inédita competencia de autos a escala propulsados por hidrógeno verde y el primer lugar en la carrera Eficiencia Energética de Colbún.

También fueron nominados el proyecto Diseño de Camioneta Eléctrica, del Liceo Bicentenario de Excelencia Tecnológico El Huertón, consistente en la restauración y conversión eléctrica de una camioneta de 1976; y el proyecto Biopapa, del Liceo Tecnológico Bicentenario Juanita Fernández Solar, el cual se enfoca en la elaboración de un bioplástico a partir de la cáscara de papa.



Distinguidos en la Categoría Medio Ambiente y Sustentabilidad.

